



Nombre de alumno:
Gabriela García León.

Nombre del profesor:
Lic. Felipe Antonio Morales.

Nombre del trabajo:
Cuidados paliativos.

Materia:
Enfermería gerontogeriátrica.

Grado: 6to Cuatrimestre.

Grupo: A

Pichucalco; Chiapas a 02 de agosto de 2020.

Cuidados paliativos en el anciano

La vejez es una de las etapas por la cual el ser humano enfrenta la diversidad de cambios en un mundo donde la única constante es el transcurrir del tiempo, dichos cambios interfieren con el paso de los años de manera significativa desde la niñez y de acuerdo a la calidad de vida que se tenga marcará el futuro, los adultos al enterarse a esta etapa con el desgaste físico beneficia a cambios morfológicos, anatómicos y pudiendo traer consigo conjunto de síndromes que más tarde se puedan manifestar como patologías, algunas pueden ser curadas mientras que existen otras crónicas degenerativas o de origen Oncológico que en la actualidad marchan a malos pronósticos que convalidan, desahucian, a la muerte, y la manera en la que afecta al geriátrico muchas veces no es sólo físicamente, sino también en sus emociones y cognición humana, la sociedad en la que conviva, con su familia y el apoyo que tenga son de suma importancia. El personal al de enfermería por su parte cumple una labor especial, como arte y Ciencia, buscar el bien del paciente adulto no hace discriminación ante un paciente geriátrico, uno de los objetivos de los cuidados paliativos en el anciano es precisamente salvaguardar la integridad de autonomía del paciente y no aludir a la confusión mediante una serie de acciones enfocadas de forma integral al cumplimiento de medidas preventivas y en total un plan de cuidados adecuados atendiendo a cada una de las necesidades pudiendo ser las básicas o estandarizados. Cada una de estas acciones son creadas de manera individual a cada paciente por medio de distintas valoraciones como lo es la valoración clínica, valoración física cefalocaudal, la valoración mental que incluyen las tres esferas cognitivas, la valoración social englobado familia y ambiente que lo frecuenta, así como la presencia y ausencia de autonomía propias a la edad o desencadenadas por factores intrínsecos o autoinmunitivas. Para ello se han elaborado cuestionarios y test que facilitan la adecuada valoración de estas, así como aluden a diagnósticos y métodos de acción, en un paciente geriátrico las acciones principales irán dirigidas al alivio del dolor, aliviar la disnea, enseñanza por métodos de prevalecer la memoria, aliviar lo acontecido en cuanto a social y emocional propiciando a la familia el apoyo, así como la enseñanza que les faciliten la participación para el cuidado del paciente. Los cuidados paliativos en cualquier etapa de la vida pueden marcar hacia el alivio positivo del pronóstico marcado hasta el término del proceso natural al que lleguemos y no siempre será de días el proporcionar estos, a veces constan de años hasta que ocurra el desprendimiento hacia la muerte por ello las características de su cuidador y del personal

de enfermería son de suma importancia en el cuidado de los pacientes ancianos y en cualquier etapa de la vida.